

Medieninformation

Sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Jörg Förster

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60620

presse.kt@smwk.sachsen.de*

29.04.2024

Kulturhaus Freital erhält Förderung vom Freistaat Sachsen

Die Sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus Barbara Klepsch hat heute (Montag, 29. April 2024) im Kulturhaus Freital einen Förderbescheid in Höhe von 80.000 Euro an den Oberbürgermeister der Stadt Freital Uwe Rumberg überreicht. Mit den Geldern aus PMO-Vermögen wird die Anschaffung und Installation eines Lautsprechersystems für den Großen Saal des Kulturhauses Freital und der Aufbau einer WLAN-Infrastruktur im gesamten Kulturhaus Freital unterstützt. Das Kulturhaus Freital wird vom Kulturverein Freital e. V. bewirtschaftet.

»Das Kulturhaus Freital spielt für die Stadt und die umliegende Region eine wichtige Rolle als kultureller Veranstaltungsort, aber auch für Tagungen und Kongresse. Zudem bietet es lokalen Vereinen und Initiativen, aber auch jenen aus dem Umland bis hin nach Dresden, die Möglichkeit, sich zu präsentieren und kulturelle Veranstaltungen durchzuführen. Mir ist wichtig, die Leistung kleinerer kultureller Initiativen und Einrichtungen hervorzuheben, die außerhalb der Großstädte einen unbezahlbaren Beitrag für unsere Kultur und unsere Gesellschaft leisten. Ich danke daher der Stadt Freital und dem Verein Kulturhaus e.V. ganz herzlich für ihre Arbeit und ihr Engagement für diesen wichtigen kulturellen Ort. Jetzt geht es darum, das Kulturhaus auch technisch zukunftsfähig zu machen und modern anzubinden. Ich freue mich deshalb sehr, dass wir diesen Weg mit den Fördermitteln unterstützen können«, betont Kulturministerin Barbara Klepsch.

»In Zeiten herausfordernder wirtschaftlicher Rahmenbedingungen schafft die Förderung aus PMO-Mitteln hier die Möglichkeit, das Kulturhaus als wichtigen Ort der Begegnung im Herzen der Stadt für Akteure und Besucher qualitativ weiter aufzuwerten. Die Investition in diese durch unterschiedliche künstlerische Sparten nutzbare Infrastruktur ist zur Sicherung der kulturellen Vielfalt unerlässlich. Es gilt darüber hinaus, das breite Spektrum von Trägern, Einrichtungen und Angeboten im Kulturbereich zu erhalten, weiterzuentwickeln und den gesellschaftlichen

Hausanschrift:
**Sächsische Staatsministerin für
Kultur und Tourismus**
St. Petersburger Str. 2
01069 Dresden

<https://www.smwk.sachsen.de/>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Herausforderungen anzupassen. Die der Selbstverwaltung der Stadt obliegende inhaltliche Ausgestaltung dieser Aufgabe kann nur mit einer angemessenen finanziellen Ausstattung langfristig umgesetzt werden«, unterstreicht Oberbürgermeister Uwe Rumberg.

Ziel der Maßnahme soll zum einen sein, eine leistungsstarke und sichere Internetverbindung für die Veranstaltungsräume zu schaffen, da immer mehr Veranstaltungstechnik mittels Internet ansteuerbar und händelbar wird. Zum anderen wird mit der Anschaffung und Installation eines neuen Line Array-Lautsprechersystems künftig eine möglichst gleichmäßige Wiedergabe von Sprache und Musik bei den Konzerten und sonstigen Liveveranstaltungen gewährleistet und die Beschallung somit grundlegend verbessert.

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes. Die Mittel stammen aus dem Vermögen der Parteien, der ihnen verbundenen Organisationen und Massenorganisationen der ehemaligen DDR (sogenanntes PMO-Vermögen).